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付 託 事 件 等 審 査 結 果 報 告 

 

 平成２４年 ６ 月２９日 

                   薩摩川内市議会市民福祉委員会 

                   委員長  森 永 靖 子 

１ 委員会の開催日 

  ６月２２日 

２ 付託事件及び審査結果 

 ⑴ 議案第６５号 薩摩川内市国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制

定について 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

 ⑵ 議案第６７号 外国人登録法の廃止等に伴う関係条例の整理に関する条例

の制定について 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

 ⑶ 議案第７１号 平成２４年度薩摩川内市一般会計補正予算のうち本委員会 

付託分 

  本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

なお、審査の過程において、児童・生徒を対象に試行実施を検討している

フッ化物洗口は、虫歯予防の効果を啓発しながら、小・中学校の理解を十分

に得た上で行われたい旨の意見が述べられた。 

 ⑷ 議案第７３号 平成２４年度薩摩川内市国民健康保険直営診療施設勘定特

別会計補正予算 

   本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

３ 所管事務の調査結果 

⑴ 産業廃棄物管理型最終処分場について 

財団法人鹿児島県環境整備公社から関係者５人を参考人として招致し、産 

業廃棄物管理型最終処分場の工事の進捗状況、第３回エコパークかごしま安 

全監視委員会の概要や地域振興策について説明を求めた。 

 工事の進捗状況については、窪地内にたまっていた水の排水が本年４月に 

完了し、現在、埋立地の造成工事及び防災調整池、覆蓋施設等の設置工事を 

行っており、全体の進捗率は１３％であることの報告があった。 

 また、安全監視委員会については、本年５月２２日に第３回委員会を開催 

したが、本委員会は年４回程度開催する計画であること、地域振興策につい 

ては、現在、道路、河川及び上水道の整備を行っており、自治会活動等支 

援金を、本年４月２３日に東大谷自治会へ交付したことの報告があった。 

なお、工事車両の通行に伴う交通安全対策に対する質疑があり、処分場整 

備地から土砂を搬出する車両が、１日に６０～７０台通行しているが、朝の 

通学時間帯にも通行するため、更なる交通安全対策に努める旨の答弁があっ 

た。 
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   また、調査の過程において述べられた意見・要望の概要は、次のとおりで 

ある。 

ア 埋立地の造成工事も進んでいることから、現状を確認するためにも、地

元住民や本市議会に対する現地説明を早急に計画されたい。 

  イ 工事に伴って濁水が周辺河川に流れ込むことがないよう、今後も濁水対

策に努められたい。 

 ⑵ 各課所の所管事務 

各課所の事務について所管事務調査を行い、調査の過程において、川内ク 

リーンセンターの最終処分場の延命化を図るために、市民の協力を得ながら、 

更なるごみの分別化・減量化に努められたい旨の意見が述べられた。 


